

ASSEMBLEE GENERALE

INVITATION

Vendredi 12 MAI 2023

**à la maison paroissiale Père DEHON
21 rue du Parvis Saint-Martin à Saint-Quentin**

- à 16 h 00 : accueil des participants
- à 16 h 30 : Assemblée Générale Exceptionnelle : modification des statuts de l'Association
- à 17 h 00 : Assemblée Générale Ordinaire de l'Association Habitat et Humanisme Aisne.

Ordre du jour de l'AG : - Approbation du compte-rendu de l'AG 2022.
- Rapport moral.
- Rapport d'activité 2022.
- Rapport financier 2022.
- Renouvellement des membres du CA (*)
- Vote des résolutions et quitus aux administrateurs.

A l'issue des travaux de l'assemblée générale, nous vous proposons un moment d'échange autour du verre de l'amitié.

Dans l'attente du plaisir de vous rencontrer, soyez assuré(e) de mes sentiments dévoués et les meilleurs.

Le Président
Philippe SCALABRINI,

Renouvellement au Conseil d'Administration : Philippe SCALABRINI

Si vous souhaitez faire partie du Conseil d'administration, vous pouvez faire acte de candidature par écrit avant le 12 Mai 2023 par lettre adressée à l'association HH 02 au 42 rue de Picardie 02100 Saint-Quentin.

L'élection du bureau se fera en réunion du Conseil d'Administration ultérieurement à l'Assemblée Générale.

Notre action dans l'Aisne :

Aujourd'hui Habitat et Humanisme Aisne dispose de 7 appartements et 4 maisons individuelles sur Saint-Quentin, Soissons, Laon et Tergnier. Elles accueillent des familles en difficulté et des personnes isolées. La localisation de ces logements à proximité des centres-villes et l'accompagnement par des bénévoles formés, favorise l'intégration de ces familles dans le quartier et la restauration du lien social.

Depuis 2011, une maison relais de 22 places a ouvert ses portes à Soissons au cœur de la ville. Cette structure, destinée à des personnes fragilisées, combine logements autonomes et espaces de vie communs.

Une responsable de maison, une salariée et une équipe de bénévoles y assurent présence, écoute et animations, en concertation avec les résidents, permettant l'expression des potentialités de chacun et une « resocialisation » en douceur.

Pour l'avenir, nous souhaitons développer l'appel à des « propriétaires solidaires », qui acceptent de nous confier leur bien pour y loger des personnes ou familles à faibles ressources, en consentant des loyers inférieurs aux prix du marché.

Nous avons acquis récemment un immeuble tout proche du centre-ville de Saint-Quentin pour y créer après rénovation une résidence accueil, de dix-huit places.

L'association entretient des contacts réguliers avec de nombreux partenaires des milieux sociaux, sanitaires et économiques du département ainsi qu'avec les collectivités dans lesquelles elle est implantée.